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! К друзья м  на В о л г у  | м о л о д о й П Р О Л Е Т А Р И И  ВСЕХ СТРАН,

с о е д и н я й т е с ь !

Мысль о поездке в 
Ставрополь родилась в 
комитете комсомола. Мы 
были знакомы уже два 
года. Знали, что в горо
де на Волге строится та
кой же завод СК, как и 
у нас на Иртыше. Сорев
новались с коллективом 
строителей СМУ-1 треста 
«Куйбышевгидрост р о й »  
и внимательно следили 
за его успехами. А что 
если поехать нашим 
спортсменам к ставро
польцам? Провести там 
соревнования, познако
миться с заводом, его 
людьми. Эта идея понра
вилась всем. Партийная 
организация и руковод
ство треста № 1 одобри
ли  наше предложение. 
И тогда мы стали гото
виться.

Осенняя спартакиада 
треста проходила под 
лозунгом «Лучшие
спортсмены поедут в 
Ставрополь». Это прида
ло ей острый, боевой ха
рактер. Каждый стре
мился завоевать почет
ное право. Соревнования 
окончены. Определены 
победители. «Счастлив-

нетерпением 
когда они 

в город на

чики» с 
ждали дня, 
отправятся 
Волге.

И вот наша делегация 
в пути. Незаметно про
летело время. Утром 
прибыли в Ставрополь. 
Город встретил нас при
ветливо. Расположен он 
на берегу Куйбышевско
го моря. Старый Став
рополь попал в зону за
топления. А рядом вы
рос новый небольшой 
городок с тем же назва
нием. Он выглядит мо
лодо и радостно. Строят
ся красивые четырех
этажные дома. По ули
цам бегут автобусы. В 
Ставрополе они имеют 
по два вагона, как у нас 
трамваи. Говорят, что 
это очень удобно.

В первый день вместе 
с друзьями осмотрели

завод. Ставропольцы с 
гордостью рассказывали 
о первых днях стройки, 
делились опытом. Дела  
у них идут хорошо. 
Строительные работы 
подходят к концу. В 
этом году завод начнет 
свою работу.

Вечером состоялась 
наша первая волейболь
ная встреча со ставро
польцами. Мы очень вол
новались. Спортзал не 
вмещал всех «болельщи
ков». Игра прошла в 
острых обоюдных ата
ках. Мы победили со 
счетом 3:1.

На второй день сорев
нования продолжались 
на стадионе «Труд». Они 
проходили очень интерес
но.

А потом мы поехали 
на Куйбышевскую ГЭС. 
Величава панорама гид
ростанции. Шлюзы, дам
бы, машинный зал... 
Его мы осмотрели де
тально. Нас поразили 
чистота, простор и высо
кий уровень автоматиза
ции. Здесь нет обслужи
вающего персонала. Все 
управление происходит 
автоматически. Нам
очень понравилось все, 
что мы увидели здесь. 
Взволнованные, возвра
щались назад.

Вечером играли наши 
девушки-волейболист к и. 
Они одержали победу 
со счетом 2:0. А утром

ва пошли на завод. 
Познакомились с рацио
нализаторами, передови
ками производства. По* 
том состоялся прощаль
ный митинг. В зале соб
рались рабочие, брига
диры, мастера. От на
шей делегации выступил 
начальник строительного 
управления № 2 Б. Мал- 
кович. От ставрополь
цев— парторг завода тов. 
Борухин. Он просил пе
редать омичам, строите
лям «большой химии», 
сердечный привет от
волжских друзей. Здесь 
же мы обменялись па
мятными кубками со
спортсменами-ставрополь- 
цами.

Проводили нас, как 
родных.

Поездка была очень 
интересной. Она обога
тила наш опыт. Мы
узнали много ценного и 
нового.

В январе 1961 года
делегация ставрополь
ских строителей приедет 
к нам с ответным визи
том. Мы с нетерпением 
ждем друзей в гости.

П. КИЦАК, 
член делегации.

ОРГАН ОМСКОГО 
ОБКОМА ВЛКСМ
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Комсомолки Руфина Темерева и Любовь Кадынина — лучшие мотористки 
фабрики головных уборов.. Пленум ЦК КПСС они решили встретить отличными 
успехами в труде.

Фото Э. Савина.

ЧТОБЫ ВСТАТЬ В ЧИСЛО

следующего дня мы сно- \ 
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Только на отлично так работает молодой 
алектрогазосварщнк Сибзавода Анатолий Ламбин. 
Недавно Анатолий получил удостоверение электро- 
газосварщика. Теперь ему поручают самую слож
ную работу.

Фото Э- Савина.

Н едалек день, когда в 
Москве, в Кремле, начнет 
свою работу декабрьский 
Пленум ЦК КПСС. Он 
рассмотрит вопрос о 
выполнении обязательств, 
взяты х по сельскому хо
зяйству, и наметит новые 
мероприятия, направлен
ные на увеличение произ
водства мяса, масла, мо
лока, яиц, хлеба. Т руж е
ники сельского хозяйст
ва готовятся к Пленуму с 
большим воодуш евлени
ем.

У животноводов нашего 
района сейчас страдная 
пора: до конца года надо 
непременно выполнить 
взяты е обязательства. 
Наши комсомольско-мо
лодеж ны е фермы уверен
но идут вперед.

Как известно, лето — 
самое продуктивное вре
мя года для получения 
высоких надоев молока. 
Но и зима не менее ответ
ственный период в ж ивот
новодстве. Ведь ее надо 
не просто переж дать, пе
респать. И зимой надо 
добиваться хороших на
доев, высокого процента 
жирности, нужно подгото
вить коров к отелу и по
ставить на прочные ноги 
молодняк. А зима в си
бирских условиях жесто
ка. Она не даст реш ать 
эти вопросы по-настояще
му, если не «задобрить» 
ее, если не подготовиться 
к ней как следует и не 
встретить во всеоружии. 
Вот почему к приходу су
ровой гостьи мы начали 
готовиться давно.

Н есмотря на ненастное 
лето, у нас организован
но прошла заготовка кор
мов. Комсомольцы прове
ли немало воскресников 
по заготовке сена. Так. 
юноши и девушки только 
одной деревни — Андре- 
евки — дополнительно 
заскирдовали 1600 цент
неров сена. Неплохо по
трудилась молодежь в 
Хохловском совхозе и 
других хозяйствах.

С помощью комсомоль
цев полностью подготов
лены к зиме и животно
водческие помещения. 
Все они утеплены, побе
лены. Везде оборудованы 
красны е уголки. Повсюду

проведены комсомоль
ские рейды по проверке 
готовности ферм к зиме.

Опыт показал: там, где 
подготовка прош ла ус
пешнее, дела идут лучш е, 
надои больше. Вот харак
терный пример. До сих 
пор лучш ей у нас счита
лась П реображ енская ком

сомольцы не поленились, 
сложили новую печь на 
ферме, установили водо
грейку. На ферме завели 
строгий график пое
ния животных. И резуль
таты сказались. В аленти
на Ш мандина, М иля Во
локитина за десять меся
цев надоили около 2500

Встречая партийный Пленум

сомольско - молодежная 
ф ерма колхоза «Власть 
Советов». А вот недавно 
Новопокровские N ж ивот
новоды обогнали ее. З а  
10 месяцев они получили 
по 2340  литров молока от 
коровы, тогда как преоб- 
раженцы только по 2049  
литров. И не случайно. 
Новопокровские доярки 
убедились: коровы дают
больше молока, если по
ить их теплой водой. Но 
где взять ее зимой? Ком-

Молодая, работящая... 
Ею гордится не только 
совхоз, но и весь Азов
ский район. Эта девуш- 
на — птичница Фрида 
Гольм.

— Знаете, я ведь не 
сразу птичницей стала. 
В 1955 году, когда окон
чила семь классов, нача
ла работать свинаркой. 
Да только к птице меня 
тянуло, люблю ее с дет
ства, — рассказы в а е т 
Фрида.

Однажды пришла она к 
управляющему: «Поставь
те меня за птицей уха
живать». А надо сназать, 
«то птицеводство тогда 
не в почете было. Фер
ма — полуразваливше- 
еся помещение, в нем 
ветер, как в степи, гу
ляет. Насестов для нур 
нет.

— Приду, бывало,* в 
птичник, — рассказыва
ет Фрида, — сяду на нор- 
точки перед курами и 
плачу.

Но слезами горю не 
поможешь. Пошла Ф ри
да в контору. Раз схо
дила, второй, третий. Мо
жет, надоело управляю
щему каждый день одно 
и то же слушать, а мо
жет, и в самом деле по
нял, что нельзя дальше 
так  вести дело, только 
пришли на ферму строи
тели...

Беспокойная долж
ность у Фриды. Сноль- 
ко бессонных ночей про
вела она на ферме! Труд
ными были дни зимнего

литров молока от каж 
дой коровы.

Неплохих результатов 
добилась и Преображен
ская доярка Р ая  Патюта. 
Первенство же среди кол
хозных доярок занимает 
Полина Вдовина из сель
хозартели имени Ленина, 
которая надоила около 
3000  литров молока.

В народе говорят: у
коровы молоко на язы ке. 
А везде ли правильно со
ставляю тся рационы кор

мления, Всюду ли корма 
расходуются по назначе
нию? Чтобы проверить 
это и устранить недостат
ки, на многих фермах со
зданы контрольно - ком
сомольские посты. Так, 
на Ивановской ферме 
колхоза имени Свердло
ва пост обнаружил, что 
корм при раздаче не 
взвеш ивался, а количест
во его определялось при
мерно, на глазок, силос 
склады вался в двух про
тивоположных концах 
фермы, и доярки вилами 
разносили его коровам, 
что приводило к большим 
потерям. По сигналу по
ста эти недостатки были 
немедленно устранены.

Проведенная работа и 
достигнутые результаты  
позволяют надеяться, что 
саргатские комсомольцы 
займут в областном сорев
новании не последнее ме
сто.

Н. К А БА К О В А , 
секретарь Саргатского 
райкома BJIKCM.

БЕСПОКОЙНАЯ
должность

выращивания цыплят. 
Цыплят привозили из ин
кубатора слабыми, бес
помощными, за каждым 
присмотреть надо.

Но вот зима позади. В 
конце апреля все хозяй
ство Фриды — 3000 кур — 
переселилось на южную  
окраину села в ж ивопис
ную березовую рощу.

Лучшего места для 
птицы в селе, пожалуй, 
не найти. Зелени — в 
избытке, вода — всегда 
свежая, лес дает прохла
ду и защ иту от ког
тей хищников.

О том, как работает

Фрида, лучше всего ска
ж ут цифры. За десять 
месяцев этого года сбор 
яиц по ее хозяйству со
ставил более 458.000 
штук. По 145 яиц на 
курицу . несушку. По 
предварительным под
счетам до конца года 
эта цифра будет”доведе
на до 500 тыс»£§ яиц, 
иными словами, годо
вой план будет перевы
полнен. Сейчас от 3000 
кур ежедневно птични
ца получает в среднем 
1.300 — 1.500 яиц.

В этом году Фрида 
Гольм ездила на сове
щание молодых птицево
дов. Обком ВЛКСМ на
градил ее Почетной гра
мотой, ей вручили пе
реходящий вымпел об
кома за третье место в 
области.

Застенчиво улыбаясь, 
девушка говорит:

— В этом году поста
раюсь добиться звания 
«Лучшая птичница об
ласти».

И, глядя на нее, ве
ришь, что так и будет. 
Ей поможет в этом боль
шая любовь к делу.

П. ЦЕЛИК. 
8-е отделение Азовского 
совхоза.



ВТОРОЙ
тимуровский

Много славных дел на 
счету у тимуровцев Ок
тябрьского района. В 
районе 153 тимуровские 
команды. Их силами 
построено 11 спортивных 
площадок, оборудовано 
три теннисных стола, 
собрано 58 тонн металло
лома, посажено 50 тысяч 
деревьев и кустарников.

В Центральном районе 
тимуровцы шефствуют 
над матерью Героя Со
ветского Союза Кузне
цова. А команда с ули
цы имени Герцена за
воевала звание лучшей 
по санитарному состоя
нию своего участка.

Есть о чем рассказать 
и пионерам Кировского 
района. Они шефствуют 
над 16 детскими сада
ни, а команда, где 
капитаном Надя Коч- 
кова. даже включилась 
вместе со взрослыми в 
соревнование за присвое
ние коллективу аэропор
та звания коммунистиче
ского.

Необычно было в этот 
день в кинотеатре «Пи
онер», где проходил вто
рой слет тимуровских 
команд города. С ранне
го утра потянулись сюда 
группы девочек и маль
чиков, под воротниками 
которых алели яркие 
пионерские галстуки.

На слете были подве
дены итоги тимуров
ской работы. Первое 

| место присуждено коман_ 
де Славы Баринова из 
Центрального района. 

Интересным был слет.
Л. ПОПОВА, 

инструктор Кировско
го райкома ВЛКСМ.

С РЕ Д И  сверстников 
П авка слыл «спе
циалистом по авиа

ции». Сколько интересно
го, увлекательного он мог 
рассказать о подвигах 
советских летчиков, о ко
торых читал в книгах! 
Каким огнем горели при 
этом мальчишеские глаза!

...Однажды в ш колу 
пришел инструктор
ДОСААФ. Его сразу 
окружили ребята. Дож дав
шись, когда утихнет р аз
ноголосый шум, инструк
тор сказал:

— Я пришел к вам, 
чтобы узнать, кто хочет 
записаться в парашютный 
кружок. Сразу скажу, 
что для занятий этим ви
дом спорта нужны креп
кая физическая закалка, 
выдержка, смелость. И 
про учебу нельзя забы 
вать!

— Запиш ите меня! — 
раздался голос Павки. И н
структор внимательно 
посмотрел, спросил:

— А сил и выдерж ки 
хватит?

— Хватит! — твердо 
ответил Павел.

— Ну что ж! Коли так, 
записываю.

Откровенно говоря, П а
вел думал, что сразу же 
его посадят в самолет и 
разреш ат прыгать с пара
шютом. От таких мыс
лей дух захватывало. Но 
оказалось, что сначала 
надо много и терпеливо 
заниматься, научиться 
склады вать парашют, хо
рошо запомнить правила 
обращ ения с ним как на 
земле, так и в воздухе. 
У некоторых ребят не хва
тило упорства и выдерж 
ки, и они перестали по
сещ ать занятия. Но не 
таким был Павел.

С огромным нетерпени
ем ожидал юноша первого

Обе они— и Тамара Мадо- 
нова и Галя Фомина — всю 
осень помогали труженикам  
села убирать урожай. Помо
гали неплохо: каждая из
них выработала по 145 тру 
додней. Теперь девушки 
вместе со всем коллективом 
Омской швейной фабрики 
№ 2 борются за досроч
ное выполнение плана вто
рого года семилетки.

Фото Э. Савина.

НА ударной комсо
мольской стройке 
эту бригаду знает 

каждый. Одной из первых 
на заводе СК она полу
чила почетное звание кол
лектива коммунистиче
ского труда и с тех пор 
всегда ш агает в колонне 
лучших. Бригада И. А. 
М ясникова давно остави
ла позади плановые рубе
жи выработки. Насущной 
потребностью каждого 
стала здесь учеба. Свято 
выполняют строители и 
свою третью заповедь о 
быте.

Очень любит Тамара 
свою бригаду. И рада, 
что именно сюда пришла 
по окончании школы! Не 
работай она здесь, может 
быть, и не узнала бы ра
дости настоящ его труда, 
счастья быть товарищем 
тех, для кого главное в 
жизни — созидание. Р а 
дуется Тамара своему вы
бору, но никогда не забы 
вает, что благодарить ей 
за  такое решение надо 
прежде всего школу. Это 
там она получила первое 
представление о строи
тельной профессии, на-

к стройкам!

Ч Е Л О В Е К
В П О Л Е Т Е

полета. И вот он на аэро
дроме возле биплана 
«ПО-2». Поправив лямки 
парашюта, П авел поднял
ся в кабину самолета. От 
радости и волнения серд
це билось. Мотор взре
вел, машина легко уш ла в 
небо.

— Пошел! — разда
лась команда летчика.

П авел закры л глаза и 
прыгнул. Когда он снова 
их открыл, то увидел над 
собой купол парашюта. 
Его сильно болтало. 
Вспомнив наставления 
инструктора, П авел взял 
ся за стропы и прикинул 
на глаз место посадки.

Прошло несколько се
кунд, и он уже твердо 
стоял на земле.

...Крепкий, сильный 
юноша вошел в кабинет 
призывной комиссии. Се
дой полковник поднял 
на него глаза и с удоволь
ствием посмотрел на му
жественное лицо призы в
ника.

— Сколько прыжков 
совершили, Волошин?

— Тридцать, — отве
тил Павел.

— Хорошо, — сказал 
полковник. — Будете слу
жить в авиации.

Рядовой Волошин был 
направлен в школу млад
ших авиаспециалистов. 
Ещ е в детстве он увле
кался техникой, поэтому 
специальная подготовка 
ему давалась легко, но ес
ли и встречались непонят
ные вопросы, то в разре
шении их охотно помога
ли командир и товарищи.

Своей цели Волошин 
достиг. Он успешно сдал 
экзамены и вскоре при
был в строевую часть. 
И нженер подвел молодого 
специалиста к одному из 
самолетов:

— Вот тут и будете 
нас стаж ироваться.

С начала было трудно, 
но уж е через месяц П а
вел уверенно помогал в 
работе старшему механи
ку самолета. А тот все де
лал, для того чтобы под
готовить себе достойную 
смену, и когда уезж ал 
домой, то с легким серд
цем передал самолет Во
лошину. П авел начал 
работать самостоятель
но.

О днажды, обходя само
лет по марш руту осмотра, 
Волошин заметил возле 
отсека двигателя еле за 
метные капельки топлива 
на дренажной трубке. 
«Откуда это?» — поду
мал П авел и стал тщ а
тельно искать место по
вреждения агрегата. Н е
исправность была быстро 
найдена и своевременно 
устранена.

— Молодец! — сказал 
солдату техник.

П авел Волошин всегда 
с душой относился к вы 
полнению своих служ еб
ных обязанностей. Не за 
был он и о парашютном 
спорте. Он участвовал в 
армейских соревновани
ях на точность приземле
ния ночью, совершал за 
тяжные прыжки, стал 
спортсменом второго р а з
ряда. Теперь на счету 
младшего серж анта П авла 
Волошина уж е 40  пры ж 
ков.

Служба передового вои
на подходит к концу. Он 
готовит себе достойную 
смену.

— Вернусь в родной 
Омск, — говорит Павел, 
— буду учиться и рабо
тать и обязательно ста
ну мастером спорта*.

А. П АВЛОВ.

училась уваж ать нелег
кий и почетный труд.

В тот год, когда Тама
ра П олянская переш ла в 
десятый класс, в школе 
№  80 началось строитель
ство спортивно - трудово
го павильона.

Она, Нина Сидорова и 
некоторые другие десяти
классники захотели стать 
каменщиками. Нашлись 
свои плотники, ш тукату
ры, маляры . В работе 
росло умение и любовь к 
строительному делу.

А через год Тамара и 
Нина, не раздумы вая, при
шли на стройку, стали 
членами той бригады, в 
которой проходили свою 
школьную практику по 
кирпичной кладке. Вместе 
с тем они стали и студент
ками автодорожного ин
ститута и не по какому 
иному, как по профилю 
гражданского строитель
ства.

Почти одновременно с 
ними на стройку пришли 
и выпускники школы 
№  72, Катя Резунова из 
13-й школы и другие.

В первом тресте были 
рады им, ждали выпуск
ников ещ е и еще. А они 
почему-то приходить пе
рестали. В чем дело? Л е
том на помощь строите
лям - сибирякам приехала 
большая группа бывших 
моряков, осенью — демо
билизованные воины Со
ветской Армии. Но, как 
правило, никто из них не 
имел строительной про
фессии. Со временем они 
все научились делу. И 
все-таки как было бы 
хорошо, если бы пришед
шие уже умели работать 
на стройке! Н ужда перво
го треста в строителях по- 
прежнему велика. Где же 
их брать?

Как известно, строите
лей готовят специальные 
учебные комбинаты,
училища системы трудо
вых резервов. Но ведь 
есть и далеко не исполь
зованные возможности. 
В зять, например, средние 
школы. Их в городе более 
40. Р азве они не смогли 
бы заняться подготовкой 
рабочих-строителей: ка
менщиков, арматурщ и
ков, бетонщиков, маля
ров?

Введение в ш колах по
литехнического обуче
ния способствует не толь
ко расширению кругозора 
учащ ихся, позволяет не 
только прививать любовь 
к выбранной специально
сти, но дает возможность 
овладеть ею без отрыва 
от учебы. Р азве  удивиш ь 
теперь кого-либо тем, что 
по окончании школы юно
ша или девуш ка наряду 
с аттестатом зрелости по
лучаю т и свидетельство о 
присвоении квалифика
ционного разряда по той 
или иной специальности.

Наши ш колы вместе с 
промыш ленными пред
приятиями накопили хо
роший опыт по подго
товке токарей, слеса
рей. ф резеровщ иков. Кон
чил молодой Человек 
школу — и на завод, фаб
рику готовым специали
стом. А вот на стройку 
такие молодые люди не 
приходят. И не приходят 
только потому, что школы 
совершенно не занимают
ся подготовкой строите
лей. Во всяком случае, 
самые настойчивые по
пытки найти такую шко
лу оказались тщетными. 
В гороно же прямо ска
зали: и не ищите — не 
найдете! ^

(Окончание на 3-й стр.).

Внимательно следит за успехами своих воспи
танников мастер производственного обучения спе
циального профессионально-технического училищ а 
№  1 Семен Федорович Павлов. Посмотрите, как 
тщ ательно он проверяет работу отличницы Евгении 
М изик.

Фото Э. С авина.

СТУДЕНТЫ И ОБЩЕЖИТИЕ
Это было первое от- 

’ четно-выборное соб
рание. Год назад сту
денты машинострои
тельного института по
лучили типовое обще
житие на 4 4 0  мест. З а 
слуш ать доклад студен
ческого совета, пого
ворить о том, как 
улучш ить быт, выбрать 
новый совет — с этой 
целью  и собрались сту
денты в читальном за 
ле общежития.

Первое, на что об
ратил внимание сту
денческий совет после 
заселения общ ежития,

—- самообслуживание
и проведение культур
но-массовой работы. 
Нужно было наладить 
деж урство у входа, 
организовать уборку 
коридоров, составить 
правила распорядка.

Требовалась повсе
дневная работа. И она 
принесла свои резуль
таты. Б ы л объявлен 
конкурс на лучшую 
комнату, проведены со
ревнования по ш ахма
там. ш ашкам, настоль
ному теннису, волейбо
лу и стрельбе.

Позади остались и

воскресники по очист
ке территории общ е
жития, и множество 
других дел, которые 
проводились студенче
ским советом. Но, под
водя итоги, следует 
отметить и недостат
ки, которые наруш а
ют уют студентов, со
здаю т неудобства в об
щежитии.

Много забот достав
ляет, например, отсут
ствие прачечной. Стир
ку приходится произ
водить на кухне, в 
комнате для чистки 
обуви и даж е в ж и

лы х комнатах. Плохо 
обстояло дело с осве
щением четвертого эта
жа. В общ ежитии не ус
тановлен телеви зор ,кет  
телефона у деж урно
го. Слабо велась борь
ба с курением в ком
натах и с шумом в ко
ридорах.

Обо всем этом го
ворили на своем соб
рании студенты, ж иль
цы общ ежития. Здесь 
же был избран новый 
состав студенческого 
совета из 13 человек.

Е. Ш И БА Н О В , 
студент машинострои
тельного института.

Владимир Кузьменко — 
монтер релейной защиты в 
электролаборатории ТЭЦ 
№ 3. Своим трудом комсомо
лец обеспечивает безава
рийную работу основного 
оборудования станции. Его 
имя занесено на Доску по
чета.

Фото П. Чебоксарова.



Краткому описанию жизненного пути Сквор
цова-Степанова, который вошел в историю нашей 
партии и народа как стойкий большевик-ле
нинец, талантливый ученый-экономист и исто
рик, страстный пропагандист марксизма и борец 
против религиозных пережитков, боевой пар
тийный редактор и публицист, посвящена бро- 
шюпа Ю. АМ ИАНТОВА и В. УСТИНОВА 
«ВЕРНЫ Й с ы н  п а р т и и ».

Все эти книги, изданные Госполитиздатом, 
объединенные серией «Герои и подвиги», посту
пили в библиотечный коллектор и магазины го
рода и области.

Ж . КОСТЮКОВА.

Подписка прошла активно
Активно прошла под

писка на газеты и ж ур
налы в молодежном об
щежитии омского судо
ремонтного завода име
ни Сталина. Здесь поч
ти каждый жилец в бу
дущем, 1961 году будет 
получать какое-нибудь 
молодежное издание. 
Многие юноши и девуш 
ки выписали «Комсо
мольскую правду», ж ур
нал «Смена», а также ме

стные газеты «Молодой 
сибиряк» и «Советский 
Иртыш», журнал «Рабо
че-крестьянский коррес
пондент»

Большую организатор
скую работу по подпис
ке провели воспитатели 
общежития товарищи 
Демшина и Теренин.

И. СОКОЛОВ,
слушатель школы юн
коров.

В августе 1917 года рабочие одного из пет
роградских заводов собрали тысячу рублей и 
«выкупили» у Временного правительства аресто
ванного большевика И. П. Лебедева-Полянского.

Кто же был этот человек, ради освобождения 
которого рабочие отдали свои последние гроши? 
О жизни и деятельности этого выдающегося че
ловека — революционера и ученого — рассказы  
вает книга Б. ЯКОВЛЕВА «КРИТИК-БОЕЦ».

1934 год. На весь мир прогремели имена от
важных советских людей — героев челюскин
ской эпопеи. Руководителем челюскинцев был 
Отто Юльевич Шмидт — замечательный совет
ский ученый, полярный исследователь, матема-

ГЕРОИ II
П О Д В И Г И

Синий сумрак окутал 
Сухимку. Заж елтели
огоньками окна бревенча
тых изб, тихо стало на 
улицах деревни.

Около самых дверей
колхозной конторы столк
нулись двое парней.

— Здорово!
— Привет. Ты что, то

ж е сюда?
— А как же. И нтерес

но послуш ать.
— Р азве некомсомоль- 

цам можно?
— Зав. клубом сказала 

— приходите. А почему 
бы и нет?

— Да что ты, я так...
И они оба вошли в кон-

TO O V .
Зав. клубом, на 

которую сослался 
один из парней,, это 
я, Т амара Омутных.
Н есколько дней то-  ........
му назад на собрании ком
сомольцев нашего колхо
за «Власть Советов» ме
ня избрали секретарем ор
ганизации. Я же назначе
на и руководителем ком
сомольского политкруж 
ка «Коммунизм —
практическая задача на- 
иего поколения», и мне 

каж ется, что его темати
ка — наиболее интерес
ная для молодежи. Мы 
ведь уж е в преддверии 
коммунистического обще
ства. мы его строители. 
Мы должны отчетливо 
представлять свое свет
лое будущее, глубоко раз
бираться в теории и прак
тике построения его. И. 
конечно, не только ком
сомольцы, но и несоюз
ная молодежь, каждый 
член социалистического 
общ ества. Оттого-то я и 
пригласила на занятия 
круж ка всех желающих.

Часто хлопает входная 
дверь, входят в контору 
все новые парни и девча
та. В комнате шумно и 
весело. Ж дем доярок — 
у них вечерняя дойка. А 
уж е собралось народа не
мало — больше, по край
ней мере, чем во всей 
.омсомольской организа

ции. Пока есть время, я 
еще раз просматриваю га
зеты , заглядываю  в кон
спект: сегодня я должна
рассказать своим моло
дым односельчанам о ра
боте XV сессии Ассамб
леи Организации О бъе
диненных Наций, о проб-

Г о в о р я т  о
сельские

п о л и т и к е
парни

тик, геофизик, астроном. Книга Е ПОДВИЖ  
НОИ и Л. ВИНОГРАДОВА «АКАДЕМ ИК И 
ГЕРОЙ» повествует нам об О. Ю. Шмидте не 
только, как' об ученом, академике и одном 
из первых героев, но и как о комиссаре 
продовольствия в годы гражданской войны и 
послевоенной разрухи, как о строителе новой 
социалистической культуры и науки.

О славной жизни и деятельности В . А. Обу
ха — революционера, ученого, выдающегося 
деятеля советского здравоохранения, врача, ко
торый постоянно наблюдал за здоровьем и лечил 
В. И. Ленина, узнает читатель из очерка Л. БО
ГОЛЕПОВОЙ и В. СМИРНОВОИ-РАКИТИНОИ  
«ДОКТОР ОБУХ».

лемах, которые там ре
шают, о выступлениях 
«человека мира» — на
шего дорогого Никиты 
Сергеевича Хрущева.

Вот и доярки, запы хав
шись, дружной гурьбой 
ввалились в контору. Мож
но начинать. И тут я 
почувствовала, что очень 
и очень волнуюсь, и паль-

другой проблеме говори
ла — об уничтожении 
колониализма на всей 
земле. В ыступала она 
ж арко, от души.

 ̂ Бурно прошло обсужде
ние "материалов XV сес
сии, слово брали многие. 
И хоть порой и перебива
ли выступавш ие друг дру
га, я не вмеш ивалась,

В П О Л И Т К Р У Ж К А Х  И Д У Т  З А Н Я Т И Я

Надежда Карнаухова по 
праву считается во втором 
цехе обувной фабрики № 1 
лучшей работницей. Сейчас, 
нак и весь коллектив цеха, 
она несет трудовую  вахту 
в честь предстоящего Пле
нума ЦК КПСС.

НА СНИМКЕ: Надя Карна
ухова (слева) беседует с 
Комсоргом цеха Лидией Че
репановой.

Фото Э. Савина.

цы задрож али отчего-то.
А потом волнение вне

запно прошло. Я даж е 
почти не сбивалась, хотя 
рассказы вать пришлось 
долго. Уж очень слушали 
меня внимательно и ж ад
но. Признаюсь, у меня 
даже промелькнуло в го
лове: «Не читали они са
ми, что ли?». П равда, по
том я поняла, что это Не 
так.

П оняла я это сразу  же, 
когда мне стали задавать 
вопросы. О казалось, на
ши комсомольцы и моло
дежь очень пристально 
следили за ходом сессии, 
и неясные вопросы у них 
возникали лишь по ка
ким-то частностям, дета
лям. Порой раньше 
меня кто-нибудь отвечал 
спрашиваю щему. Не
заметно От вопросов пе
решли к выступлениям.

Ох, и здорово же го
ворили наши ребята и 
девчата! Близко к серд'- 
цу принимают они поли
тические события нашей 
жизни, у каждого есть 
свое мнение по любому 
вопросу.

Особенно понравилось 
всем выступление Нико
лая Есипенко. Он недав
но пришел из армии, ра
ботает сейчас шофером. 
Николай — парень толко
вый, в международных 
вопросах подкованный 
крепко. Как он гневно 
осуждал ооновских во
локитчиков, что хотят 
запутать вопрос о разору
жении — любо-дорого бы
ло слушать! И сравне
ния подобрал меткие да 
яркие, из жизни взятые..

А Валя Гайсенок, наша 
лучш ая доярка-комсомол
ка? Ее выступление бы
ло не хуж е, чем у Н и
колая. В аля, правда, о

не призы вала к порядку. 
Это ведь так зам ечатель
но, что простые доярки, 
скотники. механизаторы 
так горячо спорят о поли
тике, о важнейш их проб
лемах, волнующих мир.

Когда страсти немного 
утихли, мы подвели ито
ги обсуждения нашей те
мы. Сухимские парни и 
девчата от души одобри
ли позицию советской 
делегации на сессии XV 
Ассамблеи Организации 
Объединенных Наций. И 
особенно тепло и сердеч
но отозвались о речах на 
сессии Никиты Сергееви
ча, который доказал все
му человечеству, кто яв
ляется настоящими за 
щитниками мира, а кто 
его врагами.

(Окончание. Начало 
на 2-й стр.).

Действительно, в гра
фике городского отдела 
народного образования 
по политехническому обу
чению было указано не
мало различных профес
сий, специалисты по кото
рым готовятся в школах. 
Есть здесь и токари, и 
чертежники, и ткачи, и 
даж е монтажники телеви
зоров. Не ф игурирует 
только одна очень нуж 
ная в наших условиях 
специальность строите
ля.

Почему же учащ ихся не 
ведут на стройку? Может 
быть, в Омске мало строи
тельных объектов, что за 
трудняет производствен
ную практику? Нет! Это, 
безусловно, к нашему 
городу не подходит. Он 
весь в лесах новостроек. 
Больш ое строительство 
ведется в Ленинском, О к
тябрьском, Куйбыш ев
ском районах. А  Сталин-

Подвели мы итоги, но 
расходиться не хотелось.
Задуш евный разговор про
долж ался. А потом мо
лодой учитель Владимир 
Капранчик взял «Комсо
мольскую правду» и стал 
читать вслух статью о 
молодом поэте Василии 
Кубаневе. отдавшем Ро
дине ж изнь, едва пере
ступив порог своего двад
цатилетия. В глубокой 
тишине слуш али мы рас
сказ о жизни и творчест
ве молодого патриота, 
сильно разволновали нас 
и его история, и стихи.

Домой расходились под 
впечатлением услыш ан
ного. Наверное, каждый 
в этот вечер думал и о 
своем месте в общем 
строю, в сложных событи
ях жизни..

Занятие наше удалось.
Теперь я  точно знаю: в
день следующего занятия 
нашего политкружка на 
огонек, что засветится в 
окнах конторы, опять со
берутся все сухимские 
девчата и парни.

Т. ОМУТНЫХ, 
секретарь комсомоль
ской организации кол
хоза «Власть Сове
тов».

Седельниковский район.

На днях в Омске состоялся смотр военных оркест
ров. Рядовой Омского военного училища имени М. В. 
Фрунзе комсомолец Владимир Маркелов за хорошее 
исполнение музыкальны х произведений награжден 
грамотой Сибирского Военного округа.

Фото А. Кирильчика.

к стройкам
скии район — сплошь 
новостройка. Помощни
кам здесь были бы очень 
рады. Многие строитель
ные организации ш ефст
вуют над школами. Их 
представители, члены 
бригад коммунистическо
го труда, не раз бывали 
у  старш еклассников, рас
сказы вали  им о своем бес
покойном, но увлекатель
ном и почетном деле. 
Н апример, управляющ ий 
первым строительным 
трестом тов. Гурьев, глав
ный инженер тов. Супо- 
кицкий выступали перед 
ребятами подшефной 
школы, приглаш али к се
бе. Но ни они. ни работ
ники других трестов так 
и не могут дож даться на 
стройку школьников.

Опять ж е — почему? 
При откровенном разгово
ре некоторые руководите
ли ш кол открываю т «тай
ну». Они говорят: не хо
тят ребя.та идти на 
стройку. Говорят и. ви
димо, намеренно не смот
рят вокруг, чтобы не уви
деть спортивных залов и 
мастерских, построенных 
учащ имися, намеренно 
лишний раз не упомянуть 
о to iv ? , с каким усердием 
работали они на стройках. 
Старш еклассники вось
мидесятой школы по-на
стоящ ему помогли строи
телям  в сооружении спор

тивно - трудового павиль
она, они даже организова
ли бригаду «Ю нстрой». 
С большим старанием де
лали пристройку к школе 
учащ иеся школы №  46. 
Усилия ребят ш естидеся
той школы дали им га
раж, тир, теплицу. При 
самой активной помощи 
мальчиков и девочек 
школы №  72 появилось 
новое учебное здание. 
Примеров охотного уча
стия ребят в строительст
ве немало. Разве они не 
опровержение того, что 
утверж даю т теперь от
дельные руководители 
школ?

И пусть простят они 
нас за прямоту, но при
чина, выдвинутая некото
рыми руководителями 
школ, не та. Причина в 
них самих. Это не учащ и
еся не хотят идти на 
стройку, а педагоги. Ку
да спокойнее и проще во
дить ребят на завод! По
ставиш ь к станку, при
крепиш ь к определенно
му мастеру — и дело 
пойдет. А стройка... Се
годня здесь, а завтра — 
там. Условия труда дале
ко не из легких. Вот и 
придумываю тся отговор
ки. Н а первых порах ра
бота на стройке, возмож 
но, придется не каждому 
по вкусу. Значит, ребят 
надо убеж дать, приучать.

стараться привить им лю
бовь к делу.

— Да, это было бы 
очень хорошо, если ребя
там, желаю щим стать 
строителями, давали эту  
специальность, если бы 
школы повернулись ли
цом к стройкам ,— сказали 
нам в совнархозе. — Ка
менщики, бетонщики, 
ш тукатуры, монтажники 
— как нуждается в них 
наш экономический рай
он! Самая' дефицитная 
специальность — строи
тель. Каждый день при
ходи к нам десятки, сот
ни строителей — и всем 
бы мы нашли дело.

У совнархоза — круп
ные стройки, у строек — 
кадры опытных строите
лей. У школ — ребята, 
ж елаю щ ие получить нуж
ную специальность. Вот и 
выходит, что совету на
родного хозяйства и отде
лу народного образования, 
стройкам и школам надо 
крепче завязы вать связи. 
Тогда и учителя и уча
щиеся лучш е будут знать 
нужды наших строек, жи
вее откликаться на них. 
А производственники, ви
дя их заинтересованность, 
больше станут им помо
гать.

Но глядя в разные сто
роны, общего не увидишь. 
К единой цели легче идти 
сообща.

Л. КУКЛИНА.
Э. Х А РЛ А Н О В А .



Прежде всего огово
рюсь: вода в Дунае сов- 

“ сем не голубая. Она 
скорее серая, даже свин
цовая. Но от этого он 
не становится менее пре
красным. Попробуйте, 
например, сказать вен
цу, что Дунай не голу
бой, и вы навсегда поте
ряете его уважение. Но 
мы не говорили. Потому 
что и сами влюбились в спокойное, величественное 
течение Дуная, и в тех, кто живет на его берегах.

В шести придунайских странах были мы, 98 оми
чей, во время туристской поездки. Ш есть столиц 
Европы приветливо встречали • советских rw- 
стей. Обо всем, что мы видели, даже коротко 
рассказать невозможно. Да, наверное, и не нужно. 
Уж е столько писали о прекрасной Праге, о древних 
памятниках Будапешта, о музыкальных венцах и 
сказочно красивых горах Болгарии, что все бу
дет повторением.

Поэтому просто расскаж у о том , что мне запо
мнилось больше всего.

п р е к р а с н о м
Ф у н а е .

Б е л г р а д е

г о л у б о м
в

Есть и такая Вена...
восторжен- 
ей! Много

В ена... Волшебница Вена. Сколько 
ных стихов, красивых песен посвящено 
лет восхищ аю тся Веной туристы.

Вена — город музыкантов. К аж ется, что камни 
мостовой ещ е хранят тени великого Бетховена, не
подражаемого М оцарта и других знаменитых му
зы кантов...

Мы видели разную  Вену. Вену М оцарта и Гайд
на, Вену простых, скромных людей, влюбленных 
9 жизнь, в свой город и вальсы  Ш трауса. Но мы 
видели и другую Вену.

П арк П ратер — популярное место развлечений. 
И мы тоже побывали здесь. Около одного из па
вильонов стоял бедно одетый седой человек. Он 
усиленно зазы вал  зрителей зайти к нему, обещ ая, 
что «всего за  2 ш иллинга» можно посмотреть, «как 
леди будет раздеваться».

В другом месте нас буквально хватали за руки, 
приглаш ая посмотреть «дорогу в ад». Н ад павильо
ном — скелеты, черти, фантастически безобразные 
птицы. Чем только не стараю тся привлечь к себе 
Внимание хозяева аттракционов!
< Человек в белом халате уверяет, что только у не
го, и нигде больше, можно посмотреть «анатомиче
ский музей». Билеты  продает ж ена, рано состарив
ш аяся женщ ина. И зможденное лицо, поношенное 
платье и какой-то очень безнадежный взгляд. Н а
верное, ей совсем не нравится то, чем занимаются 
они с мужем: ведь экспонаты «музея» — банки с 
Заспиртованными органами человеческого тела. Но 
Что поделаеш ь? Ведь чем-то жить надо...

Да, мы видели и такую Вену. И она совсем не 
понравилась нам.

ВТОРАЯ ПРОФЕССИЯ
С недавних пор уро

ки физкультуры в ре
месленном училище 
№  2 стали вызывать 
у ребят необычайный 
интерес. Они решили 
стать боксерами.

В свободное от заня
тий время ребята от
ремонтировали зал, по
красили пол, установи
ли инвентарь. И зал 
стал одним из лучших

В Белграде любят рассказы вать о югославе, по
павшем в рай. У ворот его встретил апостол Петр 
и приветливо пригласил войти. Но югослав сердито 
потребовал дать ему сначала свежий выпуск «Р ай 
ских новостей».

В этой смешной побасенке есть зерно правды. 
Белградца без газеты  просто невозможно предста
вить. Рано утром вас будят крики продавцов газет. 
Они предлагаю т белградскую  «Борбу» и москов- 
скую «П равду», лондонсьий «Таймс» и большие 
нью-йоркские издания. А в американской читальне 
вам предлож ат еж едневные бюллетени на сербском 
язы ке — продукцию , состряпанную  по рецептам 
«Голоса А мерики».

Купив газету, белградец отправляется в кафе 
или закусочную , открыты е задолго до рассвета. 
Здесь торопливо прочитывает заголовки, запивая 
новости чаш кой черного кофе или стаканчиком тра
диционной сливовой водки. И только потом спешит 
на работу.

По вечерам улицы заполняет пестрая нарядная 
толпа. Общ еизвестна приверженность лондонца к 
своему дому-крепости, париж анина — к каф е. А  
про белградцев можно сказать, что половину ж из
ни они проводят на улице.

Вечерами пешеходы не стесняют себя узкими 
полосками тротуаров. Автомашины безнадежно за 
стреваю т в густой толпе гуляющих. Бы вает, что 
регулировщ ики вообще запрещ аю т автомобилям 
въезд  на «ш еталиш те» (это слово вряд ли нуж дает
ся в переводе).

И нтересны уличные картинки. Вдруг затеваю т
ся состязания: кто дальш е прыгнет. И сразу ж е 
вокруг — толпа азартны х зрителей. Чуть не на 
каждом перекрестке — весы. «Ради  контроля за  
здоровьем регулярно измеряйте вес! Только здесь! 
П латим 500  динаров за 100 граммов неточных!» — 
настойчиво напоминают владельцы .

С интересом познакомились мы и с этим горо
дом.

П А М Я Т Ь  Ж И В А
Б олгары  — красивый, добрый и ж изнерадост

ный народ. А С офия — удивительно уютный город. 
П лощ ади и улицы выложены маленькими желтыми 
плитками, похожими на комнатный паркет. И вече
рами их тщ ательно моют щетками, как пол дома.

Ощущение ую та и домашней теплоты не поки
дало нас и благодаря атмосфере сердечности и р а 
душ ия, окружавш ей нас в Болгарии. Здесь любят и 
уважаю т русский народ и от всей души называю т 
его другом.

В центре небольшого городка П левна стоит не
обы чная ж елезная ограда. Вместо прутьев в н ей— 
трехгранные русские штыки, перекрещ енные сапер
ными лопатками. И штыки, и лопатки — подлинные. 
С ними сраж ались под Плевной русские солдаты с 
туркам и много лет  назад, защ ищ ая свободу Б ол
гарии. В память о них 50  лет назад  в городе был 
воздвигнут мавзолей. Но болгары и сегодня не за 
бывают об этом. На мавзолее в сентябре 1944  года 
воины 3-го Украинского ф ронта установили памят
ную доску. Н а ней высечены стихи:

Вас не сдерж али грозные валы,
Б ез страха шли на бой, святой и правый, 
Спокойно спите, русские орлы,
Потомки чтут и множат Ваш у славу.

Н. СОКОЛОВА.

Растут чемпионы
Как быть человеку, 

если ему тринадцать 
лет и живет он не в 
большом городе, а в 
маленьком районном 
центре, где нет ни ста
дионов, ни просторных 
спортивных залов, ни 
искусственного льда? 
А  человеку тринад
цать лет, и он хо
чет бегать на лыжах, 
коньках, иметь настоя
щую клюшку, бросать 
в корзину блестящий 
кожаный мяч. Мож
но, конечно, клюшку 
смастерить самому, из 
досок, а коньки при
крутить веревками к 
валенкам...

Так и делали маль
чишки в Азово. Целы
ми днями уличные 
команды гоняли в кот
ловане ледяной круг
ляш. Но потом реши
ли: «Хватит. Не ма
ленькие. Можем и 
сами построить настоя
щую хоккейную «ко
робку»!».

...Ведрами, бочками, 
на санках и коромыс
лах таскали ребята 
воду из колодцев для 
заливки катка. Руко
водить работами взял
ся преподаватель физ
культуры В. Лапин- 
ский. Он пообещал 
ребятам, что будут и

в городе. Теперь здесь  
шли тренировки буду
щих боксеров.

После окончания 
училища выпускники 
его будут иметь спор
тивный разряд, судей
скую категорию, зва
ние инструктора-об
щественника. Словом, 
получат еще одну хо
рошую профессию. 

Конечно, переход

на узкую специализа
цию в занятиях физ
культурой совсем не 
значит, что остальные 
виды спорта позабыты. 
Ребята по-прежнему за
нимаются другими ви
дами спорта.

Введение специали
зац и и -хор ош ее, нуж
ное дело. Оно несом
ненно принесет отлич
ные результаты и по
нравится учащимся.

К. БОРИСОВ.
Н А  СНИМКЕ: уча

щийся А. Дедов на за
нятиях.
Фото: А. Долгополова,

Кубок города— 
у строителей

З А Д А Ч А
Любой шахматист, даже самый слабый, 

знает, что ферзь в шахматах является силь
нейшей фигурой. Но встречаются позиции, в 
которых это правило нарушается.

В задаче Б. Пустового белые, используя не
удачное расположение черных фигур, дают 
мат в три хода.

Фамилии читателей, первыми приславших 
правильные решения, будут опубликованы 
в газете.

Закончился розыгрыш 
кубка г. Омска по шашкам 
между спортивными обще- 
ствами, в котором приняли 
участие восемь команд.

Неожиданным было пора
жение команды «Красная 
Звезда», в составе которой 
выступили два кандидата в 
мастера—Шойхет и Фельд
ман. Обладатель кубка го
рода прошлого года коман
да «Авангард» тоже потер
пела поражение.

В финал вышли команды 
сНефтяник» и с т р о й -  
треста № 1. После острой 
спортивной борьбы матч 
закончился победой треста 
№ 1. Строители выиграли 
со счетом 3:2. Команда вы
ступала в составе: перво
разрядники В. Филатов (ка* 
питан), Б. Пилипенко. вто
роразрядник В. Морозов, а 
также А , Попок и И. Ба- 
бихин.

После окончания соревно
ваний команде треста № 1 
были вручены переходящий

кубок и диплом первой сте
пени городского совета 
Союза спортивных обществ.

Успех к строителям при
шел не случайно. Ё тресте 
очень любят эту древнюю 
русскую игру. Капитан 
команды Вениамин Фила
тов руководит шашечной 
секцией треста. Много сил 
и знаний отдает он люби
мому делу.

Сейчас команда строите
лей готовится к розыгрышу 
первенства области.

И. ЛЕВЯКОВ, 
инструктор физкультуры.

коньки на ботинках, и 
клюшки, и ворота. И 
мальчишки верят, что 
все это у них будет. 
Даже каток с электри
ческим освещением.

Так появилась у  
азовских школьников 
своя семилетка — 
физкультурная. И они 
ее успешно выполняют. 
Летом собираются сде
лать теннисную пло
щадку, купить ролико
вые коньки, пополнить 
запасы волейбольных 
мячей и сеток. И все 
это богатство не станут 
держать в кладовой 
под замком, а раздадут 
на руки. Пусть зани
маются в неурочное 
время ребята само
стоятельно.

В школе увлекаются 
не только хоккеем. 
Здесь много и лыжни
ков. Старшеклассни
ки ходят в секцию, а 
малыши занимались до 
сих пор «диким» об
разом. Но сейчас стар
шие ребята решили 
проводить с ними за
нятия. В школе двад
цать три разрядника. 
По два человека на 
группу начинающих, 
и дела пойдут отлично.

Хорошие спортсме
ны растут в малень
ком районном центре 
Азово. Будущие чем
пионы растут.

Б. КИРИЛУШ КИН, 
Г. КОЛОТОВКИН.

На снимке: эти ре
бята — Володя Лев- 
шунов и Олег Павлен
ко — будут занимать
ся с малышами.

Фото В. Помогалова.

Ш КОЛА ЮНКОРОВ
СЕГО ДНЯ В Ш КО 

ЛЕ Ю Н К О РО В  О ЧЕ
РЕ Д Н О Е  ЗА Н Я Т И Е .

Н А Ч А Л О  В 6 ЧА 
СОВ В Е Ч Е Р А  В ПО
М Е Щ Е Н И И  Р Е Д А К 
ЦИИ.

П Р И Г Л А Ш А Ю Т С Я  
ВСЕ Ж Е Л А Ю Щ И Е .

КУДА ПОЙТИ СЕГОДНЯ
«ХУДОЖЕСТВЕН Н Ы И» — 

«Прерванная песня» —
В 9-20, 11-10, 1, 2-55.
4-50, 6-45. 8-40 и 10-35 
веч.

«ЛУЧ» — «Манана» — в 11 
и 3 ч. дня. «Евгения 
Гранде» — в 4-45 и 10 
ч. веч., «Судья» —  в
1, 6-40 и 8-30 веч.

ЦИРК. Китайский аттракци» 
он — Чжен Хай-тин 
«Медведи - мотоцикли
сты». Большое цирко* 
вое представление. Весь 
вечер на манеже комм к 
Петр Кукушкин. Начало 
в 8 ч. веч. Кассы от» 
крыты с 10 ч. утра.

Газета выходит в среду, 
пятницу и воскресенье.

ТЕЛЕФОНЫ: секретариата — 14-81, отделов —- 10-69, бухгалтерии — К62- 32 . О недоставке 
газет звонить — 13-40 и 16-18. А ДРЕС  РЕДАКЦИИ: Омск, ул. Ленина. 11.
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